



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

H+ dit OUI au projet moderne de procréation médicalement assistée

Berne, le 27 avril 2015. H+ soutient la modification de la Constitution en faveur d'un projet moderne de procréation médicalement assistée, soumise en votation le 14 juin 2015. H+ est entrée dans le comité professionnel, qui bénéficie d'un large soutien.

Lors d'une enquête, les membres de H+ se sont clairement déclarés favorables aux deux projets équilibrés adoptés à de larges majorités par les Chambres fédérales durant la session d'hiver 2014. Bernhard Wegmüller, directeur de H+ Les Hôpitaux de Suisse résume comme suit l'importance de la modification de la Constitution et de la loi sur la procréation médicalement assistée (PMA): «Pour le bien des couples concernés, les hôpitaux veulent pouvoir offrir la meilleure procréation médicalement assistée possible.»

Près de la moitié des centres de reproduction se trouvent dans les hôpitaux et les cliniques. Ces derniers réalisent deux tiers des traitements de l'infertilité recourant aux méthodes de PMA.

Réduction des grossesses multiples

La votation du 14 juin 2015 porte sur une modification importante de l'article 119 de la Constitution fédérale sur la PMA. Pour la fécondation in vitro (FIV), cet article autorise désormais le développement jusqu'au stade d'embryon du nombre d'ovules humains nécessaires à la PMA. Le diagnostic préimplantatoire des embryons doit permettre à des couples porteurs d'une maladie héréditaire grave d'éviter de la transmettre à leur enfant. La révision prévoit en outre qu'un seul embryon bien développé, et non plus deux ou trois, puisse être placé dans l'utérus de la mère en garantissant les mêmes chances de grossesse. Ce transfert d'un embryon unique (Single Embryo Transfer) réduit le nombre de grossesses multiples lors des FIV et entraîne une diminution du taux de complications chez les mères concernées et leurs enfants.

Comité professionnel au bénéfice d'un large soutien

L'adaptation équilibrée de la réglementation de la PMA bénéficie de l'appui d'une large alliance. H+ est membre du comité professionnel «Oui à la procréation médicalement assistée: un projet moderne».

Contact pour les médias

Bernhard Wegmüller, directeur

Tél. prof.: 031 335 11 00

Mobile: 079 635 87 22

E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle compte 236 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux répartis sur 369 sites en tant que membres actifs et près de 170 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. A travers ses institutions membres, H+ représente quelque 185'000 personnes actives.
